

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

Аннотация магистерской диссертации

**Интеграционные процессы в ЕАЭС: научное обоснование и
перспективы развития**

Ли Яоцун

Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент Л.Е. Филиппова

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, ЕВРАЗИЙСКАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, ЕАЭС, ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ, СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ, ПРОГНОЗ, ПЕРСПЕКТИВЫ.

Цель работы: изучение теоретических основ международной экономической интеграции и выявление приоритетных направлений развития ЕАЭС.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи**:

- 1) изучить теоретические аспекты международной экономической интеграции, ее формы, цели создания, эффекты;
- 2) определить этапы развития евразийской интеграции, выявить ее особенности, преимущества и проблемные аспекты;
- 3) сформулировать приоритетные направления развития ЕАЭС.

Объект исследования – международная экономическая интеграция.

Предмет исследования – проблемы и перспективные направления развития Евразийского экономического союза.

Формулировка полученных результатов и их новизна: сформулировано понятие, цели и формы международной экономической интеграции; выявлены этапы развития евразийской интеграции; проведен анализ структуры управления и нормативной правовой базы ЕАЭС.

Результаты исследования могут быть апробированы в качестве рекомендаций при разработке правовых аспектов формирования единого инновационного пространства ЕАЭС, а также при формировании перспективных направлений развития евразийской интеграции.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 82 наименования. Работа изложена на 71 странице. Объем, занимаемый 6 таблицами, 7 рисунками, 3 Приложениями и списком использованных источников составляет 13 страниц.

WORK GENERAL CHARECTERSITICS

List of key words: ECONOMIC INTEGRATION, EURASIAN INTEGRATION, LAW, EAEU, FOREIGN TRADE, SOCIO-ECONOMIC POTENTIAL, STRATEGIES, FORECAST, PROSPECTS.

Purpose of work: study of theoretical foundations and identification of priority directions of EAEU development.

To achieve this goal, the following **objectives must be achieved:**

- 1) define the concept, objectives and forms of international economic integration;
- 2) identify stages of Eurasian integration development;
- 3) to analyze the structure of management and regulatory legal framework of the EAEU.

The object of the study is international economic integration.

The subject of the study is problems and promising directions for the development of Eurasian economic integration.

The wording of the results obtained and their novelty: the concept, goals and forms of international economic integration are defined; identified stages of Eurasian integration development; analysis of the structure of management and regulatory legal framework of the EAEU was carried out.

The results of the study can be tested as recommendations in the development of legal aspects of the formation of a single innovative space of EEA. And also when choosing the forecast for the development of Eurasian integration.

The structure and scope of the dissertation.

The master's thesis consists of an introduction, a general characteristic of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list, including 82 names. The work is set out in 71 pages. The volume occupied by 6 tables, 7 figures, 3 Annexes and the list of used sources is 13 pages.